

TOPICS

防衛事業の新工場棟を那須工場内に建設

New plant to be completed in December 2024



那須工場内に防衛機器を取り扱う工場棟を新たに建設します。
2024年12月の竣工を目指して建設費約15億円を投じ、防衛事業における需要の増加や将来の新製品開発に対応します。

新工場棟(名称:防衛管理棟)は、目下の増産体制の構築や将来の新製品の開発・生産を取り扱うのに十分なスペースを有するほか、防衛事業の管理機能も併せ持ちます。
また、高断熱仕様とすることで空調効率の向上により温室効果ガス排出量の削減を図ります。
新工場棟での生産活動を通じて、我が国の防衛力の維持・発展により一層尽力してまいります。

TOPICS

利根川水防演習に参加しました

2023年5月27日(土)、埼玉県深谷市にて第71回利根川水系連合・総合水防演習が実施されました。東京計器からは計測機器システムカンパニーが参加し、製品展示を行いました。

この演習は、1947年のカスリーン台風による未曾有の被害を教訓として1952年から始まりました。水防団の士気高揚と技術継承、地域住民の防災意識の向上などを図り、水防体制に万全を期すことを目的としています。会場では、総合的な訓練の実施に加え、さまざまな技術や工法が展示され、水防に関する幅広い体験できるような催しとなっていました。

東京計器の計測技術は、河川の水位を監視して水害の予兆をいち早く捉えるなど国土防災に活かされています。これからも、製品を通じて水防に貢献してまいります。

*東京計器製品は利根導水での配水にも使用されています。Views120号の特集も併せてご覧ください。

